

EN MEDIO DE BRONGÁS PRESIDENTA SE FUE A VACILAR EN RADIO

¿CUÁNDO PODRÁ AFINAR?



Doña Laura con Natalia Monge, quien la imita. TOMADA DE FACEBOOK

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

En medio del tortón por las 215 armas robadas a la Policía de Tránsito, el pleito eterno por la falta de plata para hacer obras y el Plan Fiscal a paso de tortuga, la presidenta Laura Chinchilla decidió ir el miércoles a tocar el acordeón al programa “Pelando el Ojo”.

Allí fue “entrevistada” por camelia Llantas (personaje interpretado por Norval Calvo) y confesó que no sabe cuánto cuesta una bolsa de arroz porque su esposo, José María Rico, es quien hace las compras en el súper.

Dijo también que le había mentado la madre a más de uno, pero mentalmente.

El viaje al programa gustó mucho en la Presidencia, pero no pasó lo mismo con una buena cantidad

de gente que se desahogó en las redes sociales.

Por ejemplo, Axel Flores dijo: “¡Pucha! ¿Cómo es posible que nos esté llevando la trampa y esta doñita no se ha bajado de la carroza de campaña? ¡Que Dios Todopoderoso nos acompañe!”.

Busca simpatía. El politólogo Claudio Alpízar piensa que todo es una reacción de la presidenta por buscar las simpatías que no se están reflejando en las encuestas.

“Puede ser simpático, la puede humanizar, pero eso no devolverá la credibilidad en cuanto al trabajo que ha venido desarrollando”, dijo el experto.

Alpízar agregó que después de dos años de Gobierno, ya no se puede hablar de problemas heredados ni que se gobierna en tiempos muy difíciles.



Doña Laura hasta tocó el acordeón. TOMADA DE FACEBOOK PELANDO EL OJO

Por su parte Roberto Gallardo, ministro de Comunicación, aseguró que se tomó la decisión de que participara en dicho programa porque tiene mucha audiencia y es fuente de información para un grupo grande de personas. Negó que fuera una reacción a las encuestas porque la cita quedó lista hace 10 días.

“El programa tiene partes de humor, pero la Presidenta también expuso con claridad y visión temas relevantes”, aseguró Gallardo.

Y mientras tanto, las pistolas robadas siguen sin aparecer y no han despedido a nadie. Ah, y doña Laura no toca acordeón muy bien que digamos.

DE ÚLTIMA

Un estudio realizado por la firma mexicana Consulta Mitofsky y publicado en la revista **América Economía**, comparó el nivel de aceptación de los gobernantes americanos. Rafael Correa, de Ecuador, es el único cuya gestión alcanza una calificación sobresaliente con un 75%. Laura Chinchilla quedó de **última** con un 36%.



Mauricio Alvarado: Lista para ir a dúo con Marito Mortadela.



Henry Moreira: Debería dedicarse a eso y dejar la Presidencia a alguien capaz.



Mauricio Vargas: Debería ir a tocar a la Avenida Central con todo el gabinete y con los diputados como coro.



Rocío Marín: Demostró, como buena tica, que le gusta el vación. Si no hubiera ido dirían ¿cuál es el miedo?